

## さいたま市長メッセージ（令和2年8月25日）

みな  
皆さん、こんにちは、さいたま市長の清水勇人です。

せんしゅうまつ もうしょび くら じゃっかんきおん さ  
先週末まで続いた猛暑日と比べ、若干気温が下がるようですが、まだまだ  
あつ ひ つづ よほう ひ つづ ねっちゅうしょう ちゅうい  
暑い日が続く予報となっています。引き続き熱中症にご注意ください。

ほんし しんがた かんせんじょうきょう がつ にち いっしゅうかん けん  
本市の新型コロナウイルス感染状況は、8月23日までの一週間で、1051件  
けんさ じっし めい しんきょうせいしゃ はんめい ねんだいべつ だいいじょう  
の検査を実施し、41名の新規陽性者が判明しました。年代別では、50代以上の  
ようせいしゃ やく し しない こうれいしゃしせつ はっせい  
陽性者が約56%を占めています。また、市内の高齢者施設で、クラスターが発生  
いたしました。ぜんしょくいん かんせんしゃ せっしょく りようしゃ めい けんさ  
いたしました。全職員及び感染者と接触があった利用者、38名のPCR検査を  
おこな ようせいしゃ めい  
行い、陽性者は8名でした。

のうこうせっしょくしゃ けんこうかんさつ てってい しんちょう たいおう  
濃厚接触者の健康観察を徹底するなど、慎重に対応してまいります。

しんきょうせいしゃ かんせんけいろ み さいきん かていない かんせん たすう し  
新規陽性者の感染経路を見ると、ここ最近では家庭内での感染が多数を占めて  
います。あらた てあら かんき おこな きほんてき かんせんよぼう  
改めて、手洗いや、こまめに換気を行うなど、基本的な感染予防を  
てってい  
徹底してください。

か ぜしょうじょう ばあい はや いりょうきかん じゅしん くわ  
また、風邪症状がある場合は、早めに医療機関を受診してください。加え  
かていない きょくりょく ちゃくよう しょくじ じかん おおざりょうり さ  
て、家庭内でも極力マスクを着用し、食事の時間をずらす、大皿料理を避ける  
しんしつ べつ たいおう ねが  
、寝室を別にするなどの対応をお願いします。

ま がつ ほんし とくべつていがくきゅうふきん しんせい がつ にち し き  
間もなく9月になります。本市の特別定額給付金の申請は、8月31日が締め切  
りです。お済みでない方は至急、申請をお願いします。

がつ にち がんば し さいだい もど  
9月17日からは、「頑張ろう！さいたま市！最大20%戻ってくるキャンペーン」  
はじ たいしょうてんぼ ペイペイごんだか しはら さいだい  
が始まります。対象店舗においてPayPay残高で支払いをすると、最大20%、  
ひとり じょうげん まんえんそうとう ペイペイ かんげん  
一人あたり上限1万円相当のPayPayボーナスが還元されます。キャッシュレス  
けっさい せっしょくきかい ていげん きかい りよう  
決済は、接触機会の低減につながります。ぜひ、この機会にご利用ください。

ほんし ひ つづ かんせんかくだいぼうし しゃかいけいざいかつどう かせいか りょうりつ つと  
本市は引き続き、感染拡大防止と社会経済活動の活性化の両立に努めてまい  
りますので、とも がんば  
りますので、共に頑張っていきましょう。